

# A gift fit for a Prince and his Duchess

By Kristina Davis

It was one of the most talked about gifts at the wedding of His Royal Highness, the Prince of Wales and the Duchess of Cornwall.

Given by Lord Strathcona's Horse (Royal Canadians), two Alberta bred quarter horses were presented to the happy couple April 9, after their much-publicized nuptials.

While Saxon and Spirit will remain in Canada as part of The Strathcona's Mounted Troop, it is hoped they will eventually wear the Prince's Cipher on their saddle blanket instead of the Regiment's crest.

Lieutenant-Colonel Paul Fleury, his wife Manon, Honorary Colonel Mark Egner and his wife Julia gave the gift to the couple after the Service of Prayer and Dedication at St. George's Chapel in Windsor Castle.

As Colonel-in-Chief, Prince Charles invited representatives not only from The Strathcona's, but also from The Royal Canadian Dragoons, The Royal Regiment of Canada, The Royal Winnipeg Rifles, The Toronto Scottish and The Air Reserve of Canada to celebrate his wedding. And

some had an important role to play.

After the service, The Prince of Wales and The Duchess of Cornwall left St. George's Chapel flanked on both sides by regimental representatives from as far a field as Papua New Guinea. They then met well-wishers in the Horseshoe Cloister, at the base of Chapel stairs, including LCol Fleury and his wife.

"We had a little piece to play in the royal wedding," he continues. "We were proud to be there representing our Regiment and our soldiers." It was not the first time, though, the couples met. Described as a "hands-on" colonel-in-chief, they had previously been invited to dinner with the Prince at Highgrove. And in 1999, he visited a reconnaissance squadron of The Strathcona's in Kosovo.

LCol Fleury says Prince Charles actually holds much of the Regiment's corporate knowledge. Colonel-in-chief since 1977, he keeps up-to-date via regular letters from Edmonton. "The Prince of Wales knows what's going on in the regiment," says LCol Fleury.

As for the wedding gift, The Strathcona's wanted to give him

something with a link to the Regiment. And while they will not be part of the Mounted Troop this year, they are still undergoing training; Saxon and Spirit will likely join the ride next year.

"Whenever he comes to see us next, his horses will be featured. And when we

are doing any shows or ceremonial work here in Western Canada, those two horses will be front and centre."

Ultimately, LCol Fleury says the regiment is proud of their long-time association with Prince Charles and offers him all the best.



DND/MDN

Saxon is rising eight years old and is integrating well into the herd and the Musical Ride. Saxon's rider is Cpl Brad Nielsen originally of Vernon, B.C. Cpl Nielsen has been with the Mounted Troop for two years and is the SMT Uniforms Rep.

Saxon va sur ses huit ans et s'intègre bien au troupeau et au carrousel. Son cavalier est le Cpl Brad Nielsen qui est originaire de Vernon (C.-B.). Le Cpl Nielsen est membre de la troupe montée depuis deux ans et est le responsable des uniformes de la troupe montée Strathcona.

## Un cadeau digne de la royauté

par Kristina Davis

C'est un des cadeaux dont on a le plus parlé au mariage de Son Altesse Royale, le Prince de Galles, et de la Duchesse de Cornouailles.

Le 9 avril, après ce mariage très médiatisé, le Lord Strathcona's Horse (Royal Canadians) [LdSH(RC)] a offert à l'heureux couple deux quarter horse élevés en Alberta.

Bien que Saxon et Spirit resteront au Canada au sein de la troupe montée du LdSH(RC), on espère qu'ils porteront éventuellement le monogramme du prince sur leurs couvertures de selles plutôt que l'insigne du Régiment.

Le Lieutenant-colonel Paul Fleury, sa femme Manon, ainsi que le Colonel honoraire Mark Egner et son épouse Julia ont offert le cadeau au couple après la cérémonie religieuse qui a eu lieu à la chapelle St. George du château de Windsor.

Le prince Charles a invité à son mariage des représentants du LdSH(RC), des Royal Canadian Dragoons, du Royal Regiment of Canada, des Royal Winnipeg Rifles, du Toronto Scottish Regiment et de la Réserve aérienne du Canada, des organisations dont il est le colonel en chef. Certains des représentants avaient un rôle important à jouer.

Après la cérémonie, le prince de Galles et la duchesse de Cornouailles ont quitté la chapelle St. George entourés de représentants régimentaires venant d'aussi loin que la Papouasie-Nouvelle-Guinée. Dans le cloître Horseshoe, au pied de l'escalier de

la chapelle, des gens, dont le Lcol Fleury et sa femme, ont félicité le couple.

« Nous avons un petit rôle à jouer pendant le mariage royal », a affirmé le Lcol Fleury. « Nous étions fiers de représenter notre Régiment et nos soldats. ». Ce n'était toutefois pas la première fois que les couples se rencontraient. Ils avaient déjà été invités à dîner à Highgrove avec le prince qu'on dépeint comme un colonel en chef soucieux de se tenir au courant. Et en 1999, ce dernier a visité un escadron de reconnaissance du LdSH(RC) au Kosovo.

Le Lcol Fleury dit que le prince Charles connaît très bien le Régiment dont il est le colonel en chef depuis 1977. Il est tenu informé grâce au courrier qu'il reçoit régulièrement d'Edmonton. « Le prince de Galles sait ce qui se passe au sein du Régiment », a ajouté le Lcol Fleury.

Pour le mariage, le LdSH(RC) désirait offrir quelque chose qui avait un lien avec le Régiment. Et bien que Saxon et Spirit ne fassent pas partie de la troupe montée cette année (leur entraînement se poursuit), ils en feront probablement partie l'an prochain.

« La prochaine fois qu'il viendra nous voir, ses chevaux seront mis en vedette. Lorsque nous présenterons des spectacles ou que nous participerons à des cérémonies ici, dans l'Ouest canadien, ces deux chevaux seront à l'avant-plan. »

Finalement, le Lcol Fleury déclare que le Régiment est fier de son association de longue date avec le prince Charles et lui souhaite ses meilleurs vœux de bonheur.

## Ex NORTHERN RUN

By Rgr W. Christiansen

Travelling 1 356 kilometres by snowmobile and being challenged in all aspects of their training—from navigation and outdoor skills, to community and CF liaison—was the focus of the recent Exercise NORTHERN RUN, held in northern Alberta by the Alberta Detachment, 4 Canadian Ranger Patrol Group.

The lengthy trek started with four Canadian Rangers in the community of Grande Cache, located in western Alberta's part of the Rocky

Mountains—picking up Rangers along the way—and ended nine days later in High Level, Alberta with a total of 25 exercise participants.

It is the nature of Ranger Patrols to be self-reliant, and trained to carry out co-ordinated tasks on their own in various scenarios, especially on the nights the Rangers were camped in the bush, when temperatures dropped to -30 °C.

This exercise was successful and certainly demonstrated Canadian Rangers in northern Alberta know what they are doing.

par W. Christiansen, Ranger canadien

Parcourir 1 356 km en motoneige et relever tous les défis auxquels les a préparé leur entraînement – de l'orientation à la liaison avec la collectivité et les FC en passant par les habiletés liées au plein air – étaient au cœur du récent exercice NORTHERN RUN, tenu dans le nord de l'Alberta par le 4<sup>e</sup> Groupe de patrouilles de Rangers canadiens, un détachement de l'Alberta.

Quatre Rangers canadiens ont entrepris cette longue randonnée à partir de Grande Cache, qui se trouve dans les montagnes Rocheuses, dans le secteur ouest de l'Alberta. D'autres

Rangers se sont joints au groupe en cours de route, et lorsque l'expédition s'est terminée neuf jours plus tard à High Level, en Alberta, le groupe comptait 25 participants.

Il est dans la nature des Rangers de faire preuve d'autonomie. Ils sont entraînés pour effectuer certaines tâches dans différents contextes. Cet entraînement a été mis à l'épreuve lorsqu'ils ont dû établir leur camp en pleine nature et que la température est descendue à -30 °C.

Cet exercice a été couronné de succès et cela prouve que les Rangers canadiens du nord de l'Alberta savent ce qu'ils font.